



Bargaen, September 2023

Wärmeverbund Bargaen – Information zum Projekt

Seit dem Frühjahr 2021 hat die Gemeinde Bargaen die Machbarkeit und Umsetzung eines Wärmeverbundes in Bargaen geprüft.

Dazu wurden zwei Umfragen an sämtliche Hauseigentümer versendet. Im Frühjahr 2023 wurde das Projekt der Bevölkerung an einem Infoanlass genauer vorgestellt. Bedauerlicherweise kamen nur rund 1/3 Rückmeldungen.

Die zuständige Kommission sowie der Gemeinderat haben das Projekt mit den zu erwartenden Projektkosten und späteren Ausführungskosten intensiv behandelt und Abwägungen getroffen.

Dem Gemeinderat waren es letztendlich in Bezug auf die sehr hohen Investitionskosten zu wenig Zustimmungen, so dass er das Geschäft an der Sitzung vom Juli 2023 abgelehnt hat. Das Projekt wird somit nicht mehr weiterverfolgt.

Der Gemeinderat dankt den involvierten Personen, welche sich intensiv mit der Aufgabe befasst haben und der Bevölkerung für das Verständnis.

Freundliche Grüsse

GEMEINDEBETRIEBE BARGEN

Dario Känel
Präsident

Reto Gehrig
Geschäftsführer